

NEWSPAPER

Patroli Polsek Karangsembung Laksanakan Patroli Antisipasi Tawuran Antar Pelajar

Panji R - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 9, 2023 - 12:09



KAB.CIREBON - Patroli Polsek Karangsembung Polresta Cirebon melakukan patroli intensif guna mencegah terjadinya tawuran pelajar menjelang pemilihan umum 2024. Hal ini dilakukan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Karangsembung, Kamis (09/11/2024).

Dalam patroli yang dilaksanakan, personel Polsek Karangsembung melakukan

penjagaan dan pengamanan di perbatasan antara Karangsembung dan Lemahabang yang merupakan titik rawan tawuran yang kerap menjadi tempat berkumpulnya pelajar.

Kapolsek Karangsembung Acp Agus Hermawan. , SH mengungkapkan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bentuk respon cepat Polsek Karangsembung dalam melayani pengaduan masyarakat Karangsembung tentang siswa pelajar SMK Samudera Astanajapura yang berasal dari Karangsembung sering dihadang oleh siswa SMK Muhammadiyah sehingga terjadi tawuran antar pelajar.

“Kami menjalankan patroli ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya para orang tua yang memiliki anak sekolah. Tawuran antar pelajar bukanlah hal yang diinginkan oleh siapapun. Oleh karena itu, kami berupaya keras untuk mencegahnya,” ujar Acp Agus Hermawan. , SH.

Selama patroli, aparat kepolisian melakukan pemeriksaan identitas serta mengingatkan para pelajar agar tidak terlibat dalam aksi tawuran. Polisi juga memberikan sosialisasi tentang bahaya tawuran dan pentingnya kehidupan yang damai serta menjunjung tinggi norma-norma sosial.

Selain itu, Polsek Kebon Pedes juga berkoordinasi dengan pihak sekolah dan pihak orang tua untuk melakukan pengawasan lebih ketat terhadap aktivitas pelajar di luar jam sekolah. Hal ini bertujuan untuk menghindari terjadinya kerumunan yang berpotensi memicu tawuran.

Polsek Karangsembung mengimbau kepada seluruh pelajar dan masyarakat agar menjalin hubungan yang baik, menghindari tindakan anarkis, dan menjauhi segala bentuk kekerasan. Dengan menjaga ketertiban dan keamanan, diharapkan masyarakat dapat merayakan pemilu 2024 dengan penuh makna dan kegembiraan.

Melalui upaya preventif dan patroli intensif seperti ini, Polsek Karangsembung berharap dapat menciptakan situasi yang kondusif di wilayahnya. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada, mengedepankan dialog, serta melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Dengan kerjasama dan peran aktif masyarakat, diharapkan tawuran pelajar dapat dicegah dengan baik, sehingga tercipta suasana yang harmonis dan aman dalam merayakan pemilihan umum 2024.